

MARIANO CRISANTO EL HERÓE DEL TÍTULO

LA FIGURA DE LA
TERCERA LUNA



Foto elQUETZALTECO: Stuardo Calderón
MARIANO CRISANTO se convirtió en el principal protagonista del título al marcar el gol de la diferencia en la final de 1996 ante los albos.

LEGADO DE LOS SUPERCHIVOS

CAMPEONES 1996



Su memorable anotación el 2 de junio de 1996 en el estadio La Pedrera significó el tercer campeonato de liga para los quetzaltecos.

POR STUARDO CALDERÓN

4

GOLES

anotó durante el lapso que estuvo con los quetzaltecos.

Como ídolo fue recibido el delantero hondureño Mariano Crisanto, tras haber definido el título a favor de una ciudad que lucía expectante y con la ilusión de volver a la gloria.

Crisanto afirmó que la conquista de esa corona fue un esfuerzo global, desde directivos, cuerpo técnico y jugadores.

"Nos habíamos trazado desde el inicio brindarle esa satisfacción a una ciudad que cada fin de semana llegaba a apoyarnos, no podíamos fallar", expresó.

El catracho agregó que una de las principales fortalezas que caracterizaba al equipo de ese entonces era la unión.

"A veces algunos no pasábamos por buen momento y a la par teníamos compañeros que sacaban la casta por el grupo en el

momento oportuno", añadió.

Respecto a la conquista del título, explicó que fue una fiesta nacional, pues aparte del apoyo de la afición de Xela, hubo aficionados de otros departamentos que salieron a las carreteras para festejar con ellos.

"Era una fiesta total, pues rompimos todos los pronósticos ante un rival que lucía superior y que tenía todo a favor; sin embargo, la entrega y el deseo de ser campeones nos sirvió para llegar al título", recordó.

CAMINO AL CAMPEONATO

Xelajú llegaba con ventaja de 1-0 a la capital, tras imponerse el 26 de mayo en el Mario Camposeco con gol de Selvin Rivera Galindo.

En la vuelta las cosas se complicaron, pues los albos nivelaron la serie a través del uruguayo Gerardo Miranda. Esto forzó a que el cetro se definiera en gol de oro.

Ante el desgaste físico, el técnico costarricense Marvin Rodríguez hizo ingresar a Crisanto al terreno de las acciones, sin pensar que se convertiría en el salvador de la serie.

Corría el minuto siete del primer tiempo, cuando un pase a profundidad de René Villavicencio desde el sector defensivo de Xela fue desviado por Iván León, de los cremas, y dejó mano a mano a Crisanto frente al portero Byron Álvarez, para definir el título con un potente remate de pierna izquierda.

"El tiempo ha pasado, sin embargo, me llevo un grato recuerdo de esta ciudad que siempre defendí con honor", manifestó.

PALMARÉS DURANTE
CARRERA DEPORTIVA

Estos son algunos de los logros más relevantes que obtuvo Mariano Crisanto durante el tiempo que estuvo en Guatemala.

- **Lo más** sobresaliente fue el título de Liga Nacional logrado el 2 de junio de 1996 en el estadio La Pedrera, de la capital, donde fue el principal protagonista al marcar el tanto que definió la serie final, 2-1 a favor de los altenses.
- **Aparte** de Xelajú, militó con el equipo de Izabal cuando se estaba en el máximo circuito del fútbol guatemalteco; luego, viajó a su país, El Salvador y Nicaragua, donde también sumó triunfos importantes.
- **Esta semana** fue galardonado con la Orden Mario Camposeco.

5
MESES

defendió los colores de la camiseta altense, donde asegura que vivió su mejor etapa.

2
JUNIO

de 1996; Mariano Crisanto se convirtió en el ídolo de los chivos al marcar el gol del título nacional.



Foto elQUETZALTECO: Stuardo Calderón
ESTA SEMANA fue galardonado con la entrega de la Orden Mario Camposeco, por su aporte en la conquista del campeonato nacional.